



AGRESSION SUR LA MAH1 !!!

Le lundi 16 janvier 2023 vers 15h20, lors de la remontée des promenades sur la Maison d'Arrêt Homme (MAH) 1, l'agent en poste en promenade a procédé à la fouille complète d'un détenu qui a adopté une attitude agressive et suspecte envers ses codétenus.

Lors de la fouille, le détenu mécontent, jette ses baskets au visage de l'agent et le pousse avec violence. L'agent a dû maîtriser l'individu pour arrêter l'agression.

**PENDANT LA MAÎTRISE DU
DÉTENU, L'AGENT A ÉTÉ
SÉRIEUSEMENT BLESSÉ AU DOIGT.**

**ENCORE UNE FOIS, LES
AGENTS ONT FAIT PREUVE
DE COURAGE ET D'UN
PROFESSIONNALISME
IRRÉPROCHABLE**



FO JUSTICE

S'INQUIÈTE POUR LES AGENTS DES MAH ET EN PARTICULIER DE LA MAH1

FO Justice DEMANDE des sanctions disciplinaires et pénales à l'encontre du détenu.

FO Justice DÉNONCE la surpopulation carcérale dans les deux MAH qui **ENGENDRE** des violences **CONTRE** le personnel et en détention.

FO Justice FÉLICITE le professionnalisme et le courage quotidien de nos agents.

FO Justice SOUHAITE à notre collègue et ami un prompt rétablissement.

SLP **FO Justice** CP Avignon-Le Pontet
Le 17 janvier 2023

